



Eyelaser.at und Eyelaser.ch bieten das modernste Augenlaser-Zentrum in Österreich und der Schweiz

Augenlaser-Zentrum Österreich-Schweiz - Jetzt Augen lasern lassren von Dr. Victor Derhartunian

Die operative Korrektur der Sehkraft ist eine gute Alternative zu Sehhilfen wie Brillen oder Kontaktlinsen.

Muss man zum Augen lasern lassen nach Bratislava fahren, oder kann man seine Laser-Op auch in Wien durchführen lassen? Besser gleich zu den führenden Augenlaser-Spezialisen in Wien, Linz und Zürich: Der renommierte Lasik Chirurg Dr. Victor Derhartunian betreibt mit dem

Augenlaser-Zentrum Österreich (www.eyelaser.at) und dem Augenlaser-Zentrum Schweiz (www.eyelaser.ch) die beiden führenden Augenlaserzentren in der DACH-Region.

Pressekontakt

Eyelaser.at

Herr Victor Derhartunian
Operring 1
1010 Wien

<https://eyelaser.at/>
info@eyelaser.at

Firmenkontakt

Eyelaser.at

Herr Victor Derhartunian
Operring 1
1010 Wien

<https://eyelaser.at/>
info@eyelaser.at

Individuelle Augenlaser Korrekturen: auf jeden Menschen, persönlich angepasst! Kommen Sie einfach zu einem kostenlosen Infogespräch vorbei, wir freuen uns auf Sie!

Anlage: Bild

